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新华社北京7月28日电 国家主席
习近平28日在亚洲基础设施投资银行第
五届理事会年会视频会议开幕式上致辞。
习近平向会议表示祝贺，积极评价亚投行
不断发展壮大，指出亚投行应该成为促进
成员共同发展、推动构建人类命运共同体
的新平台。各成员要聚焦共同发展、勇于开
拓创新、创造最佳实践、坚持开放包容，把
亚投行打造成推动全球共同发展的新型多
边开发银行、与时俱进的新型发展实践平
台、高标准的新型国际合作机构和国际多
边合作新典范。中国始终支持和践行多边
主义，以开放、合作、共赢精神继续同各成
员一道支持和办好亚投行，为国际社会应
对风险挑战、实现共同发展作出更大贡献。

习近平在致辞中强调，2013年年底，
我代表中国提议筹建亚洲基础设施投资
银行，推动亚洲地区基础设施建设和互联
互通，深化区域合作，实现共同发展。开业
4年多来，亚投行坚持国际性、规范性、高
标准，实现良好开局，从最初57个创始成
员，发展到今天的来自六大洲的102个成
员，朋友圈越来越大、好伙伴越来越多、合
作质量越来越高，展示了专业、高效、廉洁
的新型多边开发银行的崭新形象。

习近平指出，全球抗击新冠肺炎疫
情的实践表明，人类是休戚与共、风雨同
舟的命运共同体，唯有相互支持、团结合
作才是战胜危机的人间正道。解决经济
全球化进程中出现的矛盾，各国应该努
力形成更加包容的全球治理、更加有效
的多边机制、更加积极的区域合作。亚投

行应该成为促进成员共同发展、推动构
建人类命运共同体的新平台。

一是聚焦共同发展，把亚投行打造成
推动全球共同发展的新型多边开发银行。
亚投行应该致力于服务所有成员发展需
求，提供更多高质量、低成本、可持续的基
础设施投资，既要支持传统基础设施，也
要支持新型基础设施，为促进亚洲及其他
地区经济社会发展提供新动力。

二是勇于开拓创新，把亚投行打造成
与时俱进的新型发展实践平台。亚投行应
该创新发展理念、业务模式、机构治理，通
过灵活多样的发展融资产品，促进互联互
通，推动绿色发展，支持技术进步。

三是创造最佳实践，把亚投行打造成
高标准的新型国际合作机构。亚投行要把
遵循国际通行标准、尊重普遍发展规律同
适应各成员自身发展的实际需要有机结
合起来，创造国际发展合作最佳实践。

四是坚持开放包容，把亚投行打造
成国际多边合作新典范。要坚持共商共
建共享原则，顺应世界经济格局调整演
变趋势，同更多发展伙伴开展合作，推
动区域经济一体化，推动经济全球化朝
着更加开放、包容、普惠、平衡、共赢的
方向发展。

习近平最后强调，中国始终支持多
边主义、践行多边主义，以开放、合作、共
赢精神同世界各国共谋发展。中国将继
续同各成员一道支持亚投行、办好亚投
行，为国际社会应对风险挑战、实现共同
发展作出更大贡献。
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7 月 28 日，国家主席习近平在亚洲基础设施投资银行第五届理事会年会视频会议开幕式上致辞。
新华社记者 鞠鹏 摄

新华社北京7月28日电 国际热
核聚变实验堆（ITER）计划重大工程安
装启动仪式7月28日在法国该组织总部
举行。国家主席习近平致贺信。

习近平指出，科学无国界，创新无止
境。国际科技合作对于应对人类面临的全
球性挑战具有重要意义。国际热核聚变实

验堆计划承载着人类和平利用核聚变能的
美好愿望，计划实施以来，中方始终恪守国
际承诺，中国企业和科研人员勇挑重担，与
国际同行齐心协力，为计划的顺利推进贡
献了中国智慧和中国力量。十多年来的积
极探索和实践充分证明，开放交流是探索
科学前沿的关键路径。（下转7版①）

国际热核聚变实验堆计划重大工程
安装启动仪式举行

习 近 平 致 贺 信

邵阳日报讯 （记者
宁煜 通讯员 周碑） 7月
28日，湖南省市州首份财政
电子票据在邵阳市交通行
政执法支队执法现场在线
开出，标志着我市财政票据
管理在全省14个市州中率
先迈入电子新时代。

当日 10 时，因交通违
章被现场处罚的张先生，通
过微信支付完 200 元罚款
后，手机邮箱立即就收到了
财政部门开出的电子票
据。“以前现场缴纳违章罚
款，只收到一个收据号码

（电子凭证），没有印章，现
在票据直接发送到手机上，
还盖有红章子。”张先生说。

为深化“放管服”改革，
落实“互联网+政务服务”，
受省财政厅委托，邵阳市本
级在全省率先启动财政电
子票据改革试点，2019年成
功开出湖南省第一张非税
收 入 电 子 缴 款 书（测 试
版）。经过半年多的系统测
试和完善，市交通行政执法
支队于7月28日开出第一
张正式财政电子票据，让财
政电子票据与税务电子发

票一样方便实用，解决了手
机移动缴费不能现场取得
票据，容易引起缴款人误会
等难题。此次改革，真正实
现了财政电子票据开具“一
次都不用跑”，变“群众跑
腿”为“数据跑路”，大大减
少了群众办事的时间和成
本，打通了非税收入缴纳便
民化的“最后一公里”。今
后，执收单位“不出门”即可
领取、开具票据，缴款人“不

用跑”就能通过手机、邮箱
等获取电子票据，并可登录
全省统一的财政电子票据
查验平台查验真伪。

邵 阳 的 成 功 经 验 为
全省财政电子票据改革
在市县推广实施奠定了
坚实基础，得到了省财政
厅 充 分 肯 定 和 高 度 评
价。下一步，我市财政部
门将进一步加快改革步
伐，将财政电子票据推广
至全市所有用票单位，大
幅提升政务服务效率，为
社会公众提供更加高效、
便捷的服务。

全省市州首份财政电子票据在邵诞生

邵阳日报讯 （记者 贺旭艳）
7月28日上午，市政协主席鞠晓阳主
持召开市政协十二届五十一次主席会
议，协商讨论《关于 2019 年市级财政
决算（草案）和 2020 年上半年预算执
行情况的报告》。市委常委、常务副市
长彭华松列席会议。

周晓红、蒋科荣、李放文、李少
华、郭妤、徐桂阳、郑再堂、伍备战出
席会议。

会议听取了 2019 年市级财政决
算（草案）和 2020 年上半年预算执行
情况的汇报。与会人员进行了协商讨
论，从克服疫情影响增加财税收入、盘
活国有资产、用好财政资金等方面提
出意见和建议。

鞠晓阳充分肯定 2019 年以来我
市财政工作取得的成绩，要求在疫情
带来不利影响的情况下，全力支持政
府工作，共渡难关。他强调，要充分

发挥政协职能作用，积极当好参谋，
积极参政议政。利用政协优势，搞好
调研，找出问题，研究办法，提出意
见、建议。要把握好政策机遇，积极
争取上级支持；经营好国有资产，使
用好财政资金；加大宣传力度，形成
过“紧日子”的共识。政协一定要发
挥双向发力、凝聚共识的作用，动员
社会各界人士响应党委政府号召，理
解、支持财政工作。各级政协机关、
政协干部要模范带头，厉行节约，尽
量压减开支，支持政府搞好财政的各
项工作。

会议还审议了关于召开“全市承
接产业转移示范区干在实处走在前
列”工作落实情况专题监督性常委会
议的筹备工作方案（草案）；审议了政
协邵阳市第十二届委员会委员工作
室考评办法（草案）和经费管理办法
（暂行）。

市政协十二届五十一次主席会议召开
鞠晓阳主持并讲话

邵阳日报讯 （记者
袁光宇 实习生 叶炯烨
通讯员 艾文英） 7月27
日，湖南湘华源律师事务所
25岁的党员律师刘亮欣然接
受了一起艰巨复杂的法律援
助任务。这是我市律师界全
体党员律师党旗飘飘尽职履
责的一个缩影。

我市目前拥有57个律
师事务所643名社会律师，
其中党员168人。在司法行
政部门正确领导下，我市律
师界始终坚持加强党建引
领行业健康发展。2018年

11月，市律师行业党委正式
成立。通过3年的努力，全
市拥有3名党员以上的律师
事务所全部建立了独立党
支部，目前全市律师界共建
立独立党支部12个，联合党
支部8个。在此基础上，市
律师行业党委推出党委委
员联系党支部工作制度，大
张旗鼓开展支部“五化”建
设，规范支部“三会一课”，杜
绝“流动党员”“口袋党员”的
出现。市律师行业党委还
在行业内设立47个“党员先
锋岗”和 59 个“党员示范

岗”，进一步唤醒从业人员
党员意识，树立行业标杆。
73岁的湖南邵长律师事务
所律师张福莲和25岁的刘
亮分别成为“党员示范岗”
中最年长和最年轻的律师，
在我市律师界传为佳话。

新冠肺炎疫情阻击战
打响以来，全市律师在市律
师行业党委的组织和发动
下，捐款 20 多万元支援抗
疫一线，围绕企业复
工复产，为企业免费
提供法律咨询 7000
多次，防范法律风险

1425起。市律师行业党委
还积极组织广大律师尤其
是党员律师参与地方立法，
当好政府法律顾问，参与了

《邵阳市文明行为促进条
例》《邵阳市大气颗粒物污
染防治条例（草案）》《邵阳
市乡村清洁条例（草案）》等
地方性法规的起草工作，并
为各级党委政府重大决策、
重大项目建设、重大投资提
供法律风险评估580多次，
参与规范性文件、合同的起
草和审查1100多件。

（下转7版②）

我市律师界加强党建引领行业健康发展

桃 源 情 怀 美 如 斯
——记“湖南省德艺双馨中青年

文艺工作者”阳先顺 （2版）

把司法服务打包装进群众口袋 （5版）

花瑶呜哇山歌唱响伟人故里 （6版）


